



フォトレポート



10/19

水

ヘリコプターを使用した訓練を実施 名古屋市航空機隊と合同訓練



名古屋市航空機隊、瀬戸・尾張旭消防指令センターと市消防署が旭ヶ丘体育施設で合同訓練を行い、約40人が参加しました。

森林公園付近で林野火災が発生したと想定し、通報を受けた消防隊員がヘリコプターから状況を確認後、散水を行うなど、迫力ある訓練が実施されました。

10/30

日

防災をもっと身近に 総合防災訓練

本地原小学校で行われ、市民や関係者など約600人が参加しました。

参加者全員によるシェイクアウト訓練に始まり、ドローンを使用した情報収集訓練、防災ヘリによる救出訓練などが行われました。合同救出訓練では、消防、警察、自衛隊や医療関係者などが連携し、車に取り残された要救助者を救出する訓練が行われ、参加者は一連の流れを真剣に見守っていました。



11/3

祝

3年ぶりの開催 市民芸能発表大会



文化会館ホールで3年ぶりに開催され、吟剣詩舞、和太鼓、舞踊、ダンスや琴など14団体が日頃の練習の成果を披露しました。大会の最後には、出演者全員で尾張旭音頭などを踊り、来場したかたも手を振るなど一緒に楽しんでいました。